

# Neues aus der Musikgesellschaft

## Erfolg am Weinländer Musiktag in Marthalen

Freude herrscht! Sowohl beim konzertanten Wettspiel als auch in der Marschmusikkonkurrenz erzielte die Musikgesellschaft Seuzach unter der Leitung von Stefan Hundertpfund am Weinländer Musiktag in Marthalen mit Abstand die höchste Punktzahl.

Bei perfekten äusseren Bedingungen wurden die rund 460 Musikanten der 14 teilnehmenden Vereine im idyllischen Weinländer Dorf Marthalen sehr herzlich empfangen, bevor zum Tagesprogramm mit Wettspiel, Unterhaltungskonzerten und Marschmusikdefilee gestartet wurde. Getragen von der riesigen applaudierenden Zuschauer Menge am Strassenrand trugen wir als erste Disziplin unseren schönen Sousa-Marsch „El Capitan“ sehr dynamisch und in schnurgeraden Reihen vor, was uns stolze 108 Punkte einbrachte (gefolgt von der sonst unschlagbaren Brass Band Henggart mit 103 Punkten). Das spornte natürlich an für das Wettspiel, das bald darauf folgte.

Mit der anspruchsvollen „Overture to a New Age“ von Jan de Haan wagten wir uns als einziger der teilnehmenden Vereine erstmals an ein Werk der 1. Klasse (normalerweise treten wir in der 2. Stärkeklasse an). Hat sich dieses Experiment und das Schnuppern in den höheren Sphären gelohnt? Oh ja, die Nerven bei den vielen transparenten Solostellen, schwierigen Taktwechseln und heiklen Übergängen hielten stand! Dank der intensiven Vorbereitung und der beneidenswerten Tagesform gelang der Vortrag meisterhaft und wurde von den Experten mit 97,5 Punkten bewertet, was wiederum die Spitzenposition bedeutete (dahinter Berg am Irchel und Hettlingen mit je 92 Punkten).

Die tolle Stimmung übertrug sich dann ins grosse Festzelt, wo unter tosendem Applaus und Fanfarenklängen der Vereinskollegen die Veteranen-ehrerung über die Bühne ging. Aus der MGS wurden Heinz Zumbrunnen (50 Jahre aktiv) sowie Christina Mori und Paul Steinmann (je 35 Jahre aktiv) geehrt. Herzliche Gratulation den drei stolzen, junggebliebenen Jubilaren!

## Openair-Konzert in der Badi

Hallo, liebe Kinder, Eltern, Bade- und Musikfans. Am nächsten Mittwoch, 13. Juli 2005, laden wir euch bei schönem Wetter herzlich zu unserem Openair-Konzert in der Badi ein. Ab 19 Uhr spielen wir fetzige und unterhaltsame Stücke aus unserem Sommer-Repertoire. Und gleich noch eine erfreuliche Nachricht: die Badi bleibt an diesem Tag bis 21 Uhr geöffnet!

## Nicht verpassen: Buechwäldlifäscht mit 1. Augustfeier

Überfüllte Badestrände, nervenaufreibender Kampf um freie Liegestühle, stundenlanger Stau in einer Blechlawine – nein danke! All das bleibt Ihnen erspart, wenn Sie die Ferienzeit zu Hause verbringen. Dafür haben Sie die einmalige Chance, am bekannten Waldfest und der Bundesfeier im Buechwäldli dabeizusein. An zwei Abenden steigt unter dem lauschigen Blätterdach in der freien Natur eine unvergessliche Party für Jung und Alt:

*Samstag, 30. Juli 2005:*

Festbetrieb ab 19.30 Uhr, Tanz mit dem „Tschirgant Duo“ bis 2.00 Uhr, Barzelt.

*Montag, 1. August 2005:*

Festbetrieb ab 18.00 Uhr, Bundesfeier 20.30 Uhr mit Ansprache von Gemeindepräsident Dr. Jürg Spiller, Feuerwerk und Höhenfeuer, Tanz mit „Big Beat“ aus Seuzach bis 24.00 Uhr, Barzelt.

Für das leibliche Wohl sorgt selbstverständlich eine grosse Festwirtschaft mit verschiedensten feinen Köstlichkeiten.

Wir als durchführender Verein sind für einen grossen Ansturm gewappnet und werden unser Bestmögliches geben, um Ihnen ein paar gemütliche, fröhliche Stunden zu bieten. Bleibt nur noch zu hoffen, dass uns auch Petrus wohlgesinnt ist. Also, bis bald, wir freuen uns auf Ihren Besuch und wünschen Ihnen eine schöne, erholsame Sommerzeit!

**Bernadette Gantner**



*Gelassen blickt Heinz Zumbrunnen auf 50 Jahre als aktiver Musikant zurück.*



*Christina Mori (35 Jahre aktiv) hat gut lachen. Musizieren ist ansteckend und macht fröhlich.*



*Auch nach 35 Jahren musizieren geht Paul Steinmann noch lang nicht der Schnauf aus.*